

Menú

Local Asturias Actualidad Deportes Economía Opinión Cultura Ocio Vida y Estilo Comunidad Multimedia

Menú principal **Oviedo** Gijón Avilés y Comarca Las Cuencas Centro Oriente Occidente CONCEJOS

Menú principal

lne.es » Oviedo » Noticias de Oviedo

0 1

Noticias de Oviedo

Durán: "El Vasco será un espacio de vanguardia y un referente para el futuro"

"Queremos reconectarlo con la ciudad", dice la autora del proyecto de urbanización del viejo solar del tren, cuyas obras se espera iniciar en verano

Elena Fernández-Pello | 05.05.2017 | 03:47

A la arquitecta gijonesa Verónica Durán Sela le han encomendado la compleja tarea de restañar la herida que la demolición de la estación del Vasco y el posterior amago de urbanización han dejado en Oviedo. "Antes había una hendidura, que era la estación del Vasco; ahora una fortaleza inexpugnable, con edificios en altura; para el futuro, trabajamos en la urbanización de ese espacio con la premisa de reconectarlo con el resto de la ciudad y convertirlo en un espacio de vanguardia y un referente para el futuro". Durán es la responsable del equipo que traza las líneas urbanísticas del ambicioso proyecto Gran Bulevar: un complejo de ocio, comercial, sanitario, hotelero y hostelero que no solo huye del concepto de centro comercial, sino que parte con el objetivo de integrarse en la ciudad, generar una nueva calle en forma de pasarela desde Víctor Chávarri hasta Martínez Vigil y de abrirse hacia Santullano y el bulevar de la "Y". Un consorcio de empresas trabaja para sacar adelante un proyecto que también lleva 100 viviendas y que podría iniciar las obras antes del verano, según planean los promotores.

El equipo de Verónica Durán Sela, íntegramente asturiano, se ha enfrentado a la parcela del Vasco como a "un espacio frío sin escala humana" y se ha planteado el proyecto "como un reto", para convertir el Vasco en "un espacio de vanguardia" y "un referente para futuras actuaciones en distintos puntos de la ciudad".

Verónica Durán presentó el proyecto en la Escuela de Arte de Oviedo, dentro del ciclo de conferencias que el centro programa cada curso. Y empezó por la antigua estación, un edificio de principios del siglo XX, inspirado en el Art Nouveau y demolido en 1989, "que los jóvenes estudiantes desconocen. En esa parcela, sin resolver desde el derribo, el equipo de Durán se propone "hacer ciudad y diseñar un área de relación social abierta y dinámica, con usos polivalentes. Crear un lugar de encuentro para el paseo, la reunión y el ocio".

En esa línea está el vial elevado que, discurriendo ante las tiendas de la galería comercial, unirá las calles Víctor Chávarri y Martínez Vigil, para peatones y ciclistas y las islas de vegetación diseñadas



La arquitecta Verónica Durán durante su presentación en la Escuela de Arte. **LUISMA MURIAS**

Fotos de la noticia

Contenido para ti



La valiosa lección que un profesor de Gijón le dio a sus alumnos sobre acoso escolar

04-05-2017



La insólita carga de un barco en perpendicular al muelle cortará la navegación en la ría

05-05-2017



La tibieza de Wenceslao López ante el "tramabús" agrava su relación con la FSA

05-05-2017

La Nueva España

"Aparcar en el HUCA es un suplicio", claman los conductores, hartos de atascos

05-05-2017



El PSOE completará hoy la verificación de los avales de los precandidatos

05-05-2017



La rehabilitación de La Colonia se prevé para dentro de dos años



Oviedo

entre las torres. La más singular será la que se habilitará entre los edificios más próximos a la autopista, de uso sociosanitario, en la que se instalará material deportivo, un desfibrilador y señalización para favorecer la accesibilidad. En el desarrollo del proyecto el estudio de Durán contará con expertos en accesibilidad, a través de la asociación Cocemfe (Confederación Española de Personas con Discapacidad Física y Orgánica).

La arquitecta gijonesa comenta que su intención es combinar el mobiliario urbano fijo con elementos móviles, confiando en que "los amigos de lo ajeno los respeten". La intención es, comenta, que los ciudadanos muevan sillas y bancos, u otros elementos, para configurar espacios a su medida.

La apuesta de Durán son los materiales ecoeficientes, la vegetación en fachadas y cubiertas -cuyo mantenimiento, asegura, no es complejo- y la iluminación. Retroiluminación, zonas de sombra y de luz y colores cambiantes son piezas de su proyecto de urbanización para el Vasco.

En la urbanización de los 16.000 metros cuadrados de la parcela del Vasco había inicialmente más problemas que posibilidades, según Durán. El equipo de arquitectos asturianos les dio la vuelta y los convirtió en "la motivación del proyecto", y eso afecta a lo adelantado de las edificaciones, al aislamiento y los desniveles y la hostilidad del espacio.

El estudio de Verónica Durán, gijonesa y titulada en la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de la Universidad de Navarra, diseñó el mobiliario a medida del **HUCA** (Hospital Universitario Central de Asturias), y está detrás de la rehabilitación del palacio de Ferrera en Avilés. Ahora los promotores del proyecto del Vasco, liderados por el Grupo Santagadea Gestión y la constructora asturiana Procoin, le han confiado el proyecto de urbanización de ese complejo espacio urbano.

Compartir en Facebook

Compartir en Twitter

Temas relacionados:

Altura

Siglo XX

Urban

Verano

Vídeos relacionados: Organizaciones ecologistas renuncian al Comité Consultivo c



Te recomendamos



El HUCA investiga si hubo negligencias en la muerte de una paciente de 26 años



Educación ofrece espacios libres del colegio de Los Campos para que el municipio tenga más plazas para



El PGO frena la licencia para la residencia universitaria, que acumula otro fiasco

Contenido patrocinado



El Veneranda Manzano celebra el acuerdo para cubrir "por fin" su pista deportiva

El colegio lleva más de una década a la espera de una obra que costará 106.104 euros y se realizará...



Los vecinos del Antiguo ultiman el programa de las fiestas del barrio

Los vecinos de la Asociación Oviedo Redondo, una de las más activas del Antiguo, se reunieron ayer...



El tripartito abrirá en La Corredoria la primera sede de Oviedo para los distritos

El local tiene despachos para compartir entre las asociaciones y sala de usos múltiples, y "en un..."



"El 'Nadal' fue muy valiente al premiar a mujeres como Dolores Medio"

"A los jóvenes les digo que hay que leer, simplemente para ser feliz"



Un error hace firme la sentencia que obliga a meter en plantilla a los 29 de Recaudación

Los servicios jurídicos municipales presentaron fuera de plazo el recurso ante el Supremo por una...



"Aparcar en el HUCA es un suplicio", claman los conductores, hartos de atascos

Los usuarios del centro sanitario demandan más sitio para estacionar ante la creciente saturación...

Todas las noticias de Oviedo

Ventanas al Paraíso

Webcams de Asturias

Visita las webcams en la **montaña**, y en las **poblaciones** asturianas.



¡Webcams de Asturias en tu iPhone!

Nueva colección de jardín 2017: ivía libre a las novedades!

Maisons du Monde

¿Cuánto podría ganar alquilando su propiedad?

Homeaway

Recetas de croquetas: La reivindicación de la cocreeta

Guía Repsol

recomendado por



Y además

Días Happy en Citroën hasta el 15 de mayo, tu Citroën C3 Picasso por 12.990€

[Días Happy](#)

Haz tu compra online en DIA y disfruta de toda la fruta de temporada.

[Fruta de temporada](#)

Encuentra solteras con Meetic [¿Solteras cerca de ti?](#)

Ofrecido por

Comentarios

Para comentar debes [iniciar sesión](#) o [registrarte](#) si aún no tienes una cuenta.

Los comentarios están sujetos a moderación previa y deben cumplir las [Normas de Participación](#)

Lo último

Lo más leído

1. ¿En qué CCAA ha ganado cada precandidato?
2. Dudamel carga duramente contra la represión de Maduro
3. Continúa el Torneo de LA NUEVA ESPAÑA
4. El Tuilla pierde a Kike, lesionado para cuatro semanas
5. El momento del Caudal
6. Una menor de 13 años apuñala a un compañero de instituto en Madrid
7. Díaz shows an overwhelming support but has only 6,000 more guarantees than Sánchez
8. El PSOE completará hoy la verificación de los avales de los precandidatos
9. Resultados de la Primitiva del jueves 4 de mayo de 2017
10. Salas de conferencias para el Parque del Oeste

Club Prensa Asturiana



[Club Prensa Asturiana](#)

Consulta los **próximos actos** que tendrán lugar en el Club Prensa Asturiana en Oviedo.

[Programación](#)

[Presentación](#)

[Contacto](#)

[Últimos actos](#)

[Noticias](#)

[Visitas escolares](#)

En la red



Una historia que no se lee, se escucha. Descubre **Bienvenido a la Vida Peligrosa**.

[Lo nuevo de Pérez-Reverte](#)

Puedes esperar a que caiga un Polo del cielo o tenerlo desde 9.800€.

[Volkswagen Polo](#)

Ofrecido por 

Enlaces recomendados: Premios Cine

La Nueva España

[Mapa web](#)

Asturias

El tiempo
Oviedo
Ocio en Asturias
Tráfico en Asturias
Cartelera de cine
Real Oviedo
Sporting de Gijón

Clasificados

tucasa.com
Iberpisos
Iberanuncio
Ibercoches
Iberempleo
Cambalache

Especiales

Lotería Navidad
Semana Santa
Fórmula 1
Premios Cine
Calendario Laboral
Calendario Escolar

LNE.es

Contacto
La Nueva España
Club Prensa Asturiana
Puntos de Venta
Promociones
Aviso legal
Política de cookies
RSS

Publicidad

Tarifas
Agencias

Otras webs del Grupo Editorial Prensa Ibérica

Otras webs del Grupo Editorial Prensa Ibérica

Diari de Girona | Diario de Ibiza | Diario de Mallorca | Empordà | Faro de Vigo | Información | La Opinión A Coruña | La Opinión de Málaga | La Opinión de Murcia | La Opinión de Tenerife | La Opinión de Zamora | La Provincia | La Nueva España | Levante-EMV | Mallorca Zeitung | Regió 7 | Superdeporte | The Adelaide Review | 97.7 La Radio | Euroresidentes | Lotería Navidad | Premios Cine

© Editorial Prensa Asturiana, S.A. Todos los derechos reservados.

[Aviso Legal](#) | [Política de Privacidad](#) | [Política de Cookies](#)